
Uns erreichten in letzter Zeit vermehrt Beschwerden, dass die für Taxifahrer reservierten 

Halteplätze am Hauptbahnhof, sowohl am Hans-Dietrich-Genscher-Platz, als auch in der Ernst-

Kamieth-Straße durch PKW genutzt werden. Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Werden die Halteplätze regelmäßig durch das Ordnungsamt überprüft? Wenn ja, wie 

häufig? 

2. Wie viele Ordnungswidrigkeiten wurden diesbezüglich im vergangenen Jahr festgestellt? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


